

12月大雪で除雪費事業補助金432万円増額 —3841万円増で予算総額49億7080万円に—

補正関係 (単位：万円)

議案番号	会計名	補正の主な内容	補正額	補正後
1号	一般会計補正予算（第9号）の専決処分の承認について	豪雪対策本部設置に伴う高齢者世帯等に対する除雪費支給事業費の増額 等	660	49億3239
2号	一般会計補正予算（第10号）	財政運営基金等の積立金の増額 子育て支援アプリ導入委託料の増額 等	3841	49億7080
3号	国民健康保険特別会計補正予算（第4号）～直営診療施設勘定～	人件費の減額 等	▲1649	2億2957
4号	介護保険特別会計補正予算（第4号）	給付費の減額 等	▲5114	9億748
5号	後期高齢者医療特別会計補正予算（第4号）	広域連合納付金の増額	150	7030
6号	農業集落排水事業特別会計補正予算（第3号）	処理施設改修工事費の減額	▲500	1億8051
7号	公共下水道事業特別会計補正予算（第2号）	浄化センター修繕料の減額	▲75	2億505
8号	水道事業会計（第3号）～収益的収支～	人件費の増額	2	1億9566
	同～資本的収支～	町道焼山線給水管更新工事費に係る資本的支出の減額	▲173	7941
32号	国民健康保険特別会計補正予算（第5号）～直営診療施設勘定～	納付消費税の増額 職員人件費及び修繕料の減額	0	2億2957

常任委員会の活動報告

冬期間の通学路は安全か

総務文教常任委員会

問 冬期間の通学路で、流雪溝のグレーチングが開いていたため、児童がケガをした例もあるが対応は。

答 流雪溝のグレーチングについては、環境整備課と連携し通学路の安全確保に努める。

問 改善センターにステージの設置は出来ないのか。

答 基本的には、現在のまま使利用する方がどの程度のステージが必要なのか意見を伺って対応する。

問 中央公民館が改善センターに移転したが、今後も名称を改善センターとしていくのか。

答 当面は改善センターに中央公民館を併記するが、旧中央公民館が解体されるので、名称について、今後検討する。

問 令和5年度からグリーンバレー神室の指定管理はどうな

答 令和5年度は9763万円

の予算だが、財政計画上では3000万円を抑えたいと考えている。来年度は、キャンプ場と広場を2300万円指定管理費として予算化している。また、グリーンバレー神室一帯の魅力や誘客も合わせて進めるために、（株）ビリュウと一年間のマネジメント契約をする。



登校時の見守り風景

議第1号～8号に対する質疑要旨

中村忠行議員（議第2号） 今後の町農業政策を考える上で農地政策が重要と考える。農業委員、最適化推進委員の役割が高まってくるが募集の状況はどうなっているのか。

産業課長 現在、町広報等で3月20日からの募集をしている。国、県からの指導のもと女性委員や若年委員の登用も含め、人材発掘に努力をしている。

大場洋介議員（議第2号） 子育て支援アプリ導入事業が繰越明許費となっているが、現在の使用状況と今後につ



子育て支援アプリ

は3名ほどとなっている。現在実績はない状況である。

柴田清正議員（議第2号） 木造住宅耐震診断士の派遣料とあるが、どういう方がいるのか聞きたい。

環境整備課長 耐震診断資格者というは、全国で1500名ほどいて、金山町での診断士は3名ほどとなっている。現在実績はない状況である。

星川智子議員（議第2号） グリーンバレー神室や街角交流施設の光熱費の補正があるが、来年度も高騰した場合予算化するのか。

産業課長 補正は令和4年度としている。来年度の予算は、公共施設全般に2・3割程度を上げた予算としている。指定管理の方は、これまでの算定として

早坂憲明議員（議第2号） 不動産売却収入の補正の内容はどうなっているのか。

総合政策課長 収入減となっているのは、新南金山校の寄宿舎対応施設に、旧医師住宅、旧院長宅を転用することになり、公売を中止したことである。

3月7日に開催され、所管の補正予算などの議案、所管事務に対する質疑を行った。主なものは次のとおり。

問 マルコの蔵やマルコの家が4月以降も今まで通りに利用出来るのか。

答 指定管理者の提案では現状のままの形態ではないため、町からの要望をすり合わせ協定を結びたい。お土産コーナー及び喫茶コーナーは継続したいと伺っている。

問 マルコの家、大堰休憩場所についてはこれまで同様町民の方に利用してもらえよう仕様書を組んでいる。今年度の土地移動状況（特徴・課題）について伺う。

答 認定農業者が離農するのではなく、借りていた土地を離す人が多い。

問 4月から人農地プランが地域計画に変わる。地域計画は10年後の地域の農地の姿を耕作地順に誰にわたっていくのかというものが進んでいく計画になる。

答 上田尻線道路改良工事の繰越明許費について。今年度予算で用地調査と用地買収まで進める予



マルコの蔵